

Advierte Banxico riesgo por Pemex

JESSIKA BECERRA

El deterioro de la calificación de Petróleos Mexicanos (Pemex) es un elemento de riesgo para el sistema financiero, afirmó Alejandro Díaz de León, Gobernador del Banco de México (Banxico).

Durante la presentación del Reporte de Estabilidad Financiera, Díaz de León exhortó a atender y subsanar la baja en la calificación de riesgo de crédito de Pemex.

“Ha habido un elemento de riesgo que es conveniente atender. Cuando hay una reducción en la baja de calificación, esto implica por un lado un mayor costo de financiamiento y esto es reflejo de que hay algunos elementos que están dando lugar a una afectación o deterioro en la capacidad de pago del sujeto que se está calificando”, manifestó.

La semana pasada, la agencia Fitch Ratings degradó un nivel la calificación soberana de México y la de Pemex, mientras que Moody's cambio de estable a negativa la perspectiva de ambas deudas.

Según explicó Díaz de León, dada la relevancia de Pemex para la economía, las finanzas públicas y el sistema financiero, resulta de especial importancia mejorar su perfil crediticio.

El reporte del Banxico indica que desde la edi-



■ Alejandro Díaz de León, Gobernador de Banxico.

ción anterior, publicado en octubre de 2018, la economía mexicana ha enfrentado un entorno de marcada incertidumbre.

Entre los factores que han contribuido a este escenario destacan el proceso aún incierto de ratificación del nuevo tratado comercial con Estados Unidos y Canadá, los efectos de políticas públicas sobre la inversión —como la cancelación del nuevo aeropuerto—, cambios en las políticas públicas en sectores como el energético y, recientemente, la incertidumbre sobre las perspectivas crediticias de Pemex.